

**DE FORMA "PROGRESIVA" Y "VOLUNTARIA":**

## Primeros estudiantes del INBA retornan al liceo luego de trágica explosión

Después de dos semanas fuera, a causa de la explosión que dejó 35 jóvenes con quemaduras de distinta consideración, desde ayer los alumnos del Internado Nacional Barros Arana (INBA) empezaron a regresar al establecimiento.

Según comunicó la rectoría, es un retorno "voluntario" y "progresivo", con solo algunos niveles este martes, y sumándose durante la semana el resto, y solo por algunas horas. Eso sí, no habrá clases normales, sino que se hará una contención psicoemocional, como había anunciado el Ministerio de Educación. Esta misma contención se hizo, en una primera instancia, con el equipo pedagógico.

La calendarización, así como las actividades se irán analizando periódicamente.

Además, ayer el Ministerio de Salud informó que 20 estudiantes continúan hospitalizados, uno fue dado de alta, mientras que otros seis siguen en estado crítico.